

La LUNE, prédit, est menacée d'une débauche telle que, dispersée en une infinité de débris, ses restes viendront cer...

Le ministre des Affaires étrangères du Reich a été accueilli par M. Milan Stoyadinovitch, président du Conseil et ministre des Affaires étrangères...

Le célèbre Prix de Diane s'est couru à Chantilly devant un public nombreux et élégant. L'aga-Khan et la Bégum, vus au passage de Chantilly pendant la réunion.

Les mesures financières envisagées par M. Vincent-Auriol sont contenues dans un vaste projet d'ensemble.

17 h. : Concert : Petite suite. - 17 h. 45 : La vie musicale. - 18 h. : Aux bords de la case. - 18 h. 15 : Les bords de la case. - 18 h. 30 : Les bords de la case.

17 h. : Concert : Petite suite. - 17 h. 45 : La vie musicale. - 18 h. : Aux bords de la case. - 18 h. 15 : Les bords de la case. - 18 h. 30 : Les bords de la case.

Alors qu'on connaît les différents méfaits occasionnés par les satellites de la lune, on se demande comment on peut se débarrasser de ces débris.

Une compagnie d'infanterie avec musique rendait les honneurs et exécutait les hymnes allemand et yougoslave.

De son côté, M. Georges MONNET, a fait un exposé technique sur l'Office du blé et indiqué les diverses modifications à apporter à son fonctionnement.

Le projet de loi relatif à la signature du Conseil des ministres a été discuté et adopté par le conseil des ministres.

17 h. : Concert : Petite suite. - 17 h. 45 : La vie musicale. - 18 h. : Aux bords de la case. - 18 h. 15 : Les bords de la case. - 18 h. 30 : Les bords de la case.

17 h. : Concert : Petite suite. - 17 h. 45 : La vie musicale. - 18 h. : Aux bords de la case. - 18 h. 15 : Les bords de la case. - 18 h. 30 : Les bords de la case.

« Le conflit du pétrole est fini... »

«...a déclaré le Président de la République mexicaine. Mexico. 7. - M. Cardenas, président de la République mexicaine, a annoncé aujourd'hui que le travail reprendrait dès demain matin dans toutes les exploitations pétrolières au Mexique.

Changement de Lune

On dit que les Vers travaillent davantage les enfants au changement de lune. Aussi, prenez garde contre les Vers et les malaises qu'ils causent : toux rauques, catarrhes, constipation, manque d'appétit, agacement, aujourd'hui même. Faites prendre à votre enfant la fameuse cure du bon Vermifuge Lune. La cure complète du véritable Vermifuge Lune coûte 6 francs chez votre pharmacien.

EXPOSITION INTERNATIONALE MAI-NOVEMBRE 1937. NOMBREUSES MANIFESTATIONS ARTISTIQUES SCIENTIFIQUES, LITTÉRAIRES ET MUSIQUES. Demandez le Guide de Voyage comprenant conditions spéciales d'abonnement, réductions, etc. Remplissez et adressez à : C. Chamone de Far, Avignon, Navigation, A.P. de Vauvray.

Bientôt les vacances

Pour votre provision d'été, achetez l'Eau de mélisse des Carmes « Boyer » en flacons « doubles » à 11 fr. 25.

MM. VINCENT-AURIOL ET PIERRE COT ont été entendus par la Commission sénatoriale des finances

Paris. 7. - La commission sénatoriale des finances s'est réunie ce matin à la présidence de M. Joseph Caillaux. Elle a entendu MM. Vincent-Auriol, ministre des Finances, et Pierre Cot, ministre de l'Air, sur le projet de loi de report.

LA PETITE DISPARUE A-ELLE ÉTÉ TUÉE PAR SON PÈRE ?

Lyon. 7. - On publie les détails suivants sur la disparition d'une fillette de la Balme-des-Grotes (Isère). Un nommé Felicien Galley, âgé de 33 ans, veuf, vivait avec ses deux enfants, sa fille Marcelle, 10 ans, et son fils, âgé de 2 ans. Depuis près de deux mois la fillette n'a plus été vue dans le village et à toutes les questions qu'on lui faisait posées, le père se contentait de répondre d'une manière assez vague que son enfant se trouvait dans un pensionnat, refusant, même au grand-père de l'enfant, d'indiquer le nom et l'adresse de ce pensionnat.

Un jugement intéressant

Mme B. vient d'être déboutée dans un procès qu'elle intentait à son propriétaire. Attendu que lui était dépourvu de son logement, elle a obtenu gain de cause.

LA INCORPORATION DES JEUNES GENS NE JUSTIFIE D'AUCUNE NATIONALITÉ

Paris. 7. - Un communiqué du Ministère de la Défense nationale précise les conditions d'incorporation des jeunes gens résidant en France, et ne justifiant d'aucune nationalité. Il est spécifié qu'il s'agit de jeunes gens qui ne peuvent faire la preuve que leur nationalité est reconnue par un gouvernement étranger.

L'ŒUVRE DU THÉÂTRE DU SOLDAT

Paris. 7. - On nous communique : L'œuvre du Théâtre du Soldat, placée sous le haut patronage de M. le Président de la République, de M. le Ministre de la Défense Nationale et de la Guerre, de M. le Ministre de la Marine, de l'Air, de l'Éducation Nationale, de M. le général Weygand, de M. le général Gamelin, chef d'État-Major général de l'Armée, vient de constituer son Comité Directeur.

LETTRES DE NOBLESSE

« A. T. G. ». Ce sont là les lettres de noblesse délivrées par l'Association Technique de l'Industrie du Gaz en France aux appareils domestiques jugés dignes de porter cette estampille.

L'EX-KAISER EST TOUJOURS BIEN PORTANT

Bruxelles. 7. - On mande de Dorn à l'Agence Belge : Les bruits répandus au sujet de la santé de l'ex-Kaiser seraient dénués de fondement. L'ancien empereur jouit d'une excellente santé et fait ses promenades quotidiennes dans le parc de son château de Dorn.

UNE JEUNE ALPINISTE S'EST TUÉE

Grenoble. 7. - Au cours d'une excursion dans le massif de Belledune, une jeune grenobloise, Mlle Madeleine Joseph, 17 ans, s'est fait dans le commerce, chez les Nances, frères, rue du Sentier, griser au fil de la maison, un camarade de régiment, Frédéric Nanet.

UNE JEUNE ALPINISTE S'EST TUÉE

Grenoble. 7. - Au cours d'une excursion dans le massif de Belledune, une jeune grenobloise, Mlle Madeleine Joseph, 17 ans, s'est fait dans le commerce, chez les Nances, frères, rue du Sentier, griser au fil de la maison, un camarade de régiment, Frédéric Nanet.

POUR METTRE FIN AUX GRÈVES AGRICOLES EN SEINE-ET-MARNE

En raison de la persistance de la grève des ouvriers agricoles en Seine-et-Marne, M. Arthur Chauvaux, député socialiste de ce département, vient d'écrire au préfet pour lui demander de prendre l'initiative de la conciliation et de réaliser autant que possible des accords cantonaux qui pourraient être le point de départ de négociations collectives adoptées l'année dernière.

UN GROUPE D'AIDE AUX CLASSES MOYENNES S'EST CONSTITUÉE AU SÉNAT

Paris. 7. - Un groupe d'aide aux classes moyennes s'est constitué au Sénat sur le terrain purement économique et en dehors de toutes considérations politiques. Le groupe a élu son bureau provisoire qui est composé comme suit : M. Léon Bérand, président ; MM. Morin, Louis Linyer, Mounié, Joseph Faure, Ulysse Fabre, vice-présidents ; M. Alexandre Lefas, secrétaire général.

PROSPÉRITÉ DES MINES DE FER ITALIENNES DE CANAGLIAS

Sassari. 7. - M. Lantini, ministre des Corporations, est arrivé en Sardaigne où il a visité les mines de fer de Canaglias, constatant avec satisfaction qu'elles ont triple leur production depuis l'application des sanctions.

UN AVIATEUR ITALIEN TUÉ

Rome. 7. - Un avion de chasse de l'aéroport de Chieti, piloté par le lieutenant Ercole Ercole, a fait une chute d'une centaine de mètres de hauteur. Le pilote a été tué.

NAUFRAGE D'UN VAPEUR AU LARGE DE COLONIA

Buenos-Ayres. 7. - Le vapeur « Vienna », abandonné par son équipage, a coulé au large de Colonia.

LES GALERIES D'ARTS DE PARIS SUCCESSIONS A LILLE. 74, rue Nationale. 9382.

"SECCOTINE" FLEUR DE CASPILLAGE. NE JETEZ RIEN RECOULEZ TOUT. ACHETEZ MOINS RÉPAREZ PLUS. COLLE TOUF MÊME LE FER. Je t'ai déjà dit que tu ne m'aimais pas, ma chère Madeleine, tu n'aimais que moi, et j'ai besoin de te tenir. Ce papier me suffit et je le garde. Inutile de te dire que tu n'auras rien à craindre de moi, tant que tu me prêteras l'aide dont j'ai besoin, et cette aide en vérité te coûtera si peu ! Je t'ai amené une petite pensionnaire je te paierai régulièrement sa pension ; tu n'auras qu'à la soigner comme les autres et même un peu mieux. Je ne lui veux aucun mal à cette petite, au contraire ! C'est une mine d'or que j'ai découverte ; pense si je veux la perdre ! En vérité, j'ai joué le rôle d'un Saint-Vincent de Paul, ma chère sœur, le père me doit des bénédictions. Et comme il est immensément riche, tu vois la suite. Le-dessus il écrit son portefeuille, tendit à sa sœur un des billets de mille francs vus au petit village avec son nom et les papiers de sa mission. - Tiens, voici pour la pension de la petite, je paie d'avance. Toi, tu n'as à occuper que de la bien soigner. On t'a présentée une fillette comme une orpheline à élever, on t'a demandé de l'associer à cette bonne action et tu as consenti, voilà tout. Tu peux te tailler à un rôle qui fera l'admiration de toutes les mères... Et, comme je paie d'avance et